

Berita Dukacita

SUSTER MARIA GODEFRIEDA

ND 6217

Yohanna Berchmans Padmi Pamungkas

Provinsi Bunda Penasehat yang Baik, Jakarta, Indonesia



Tanggal dan Tempat Lahir : 17 Mei 1946 Pekalongan, Indonesia
Tanggal dan Tempat Profesi : 4 Januari 1969 Pekalongan, Indonesia
Tanggal dan Tempat Meninggal : 13 Desember 2023 Pekalongan, Indonesia
Tanggal dan Tempat Pemakaman : 14 Desember 2023 Pekalongan, Indonesia

***Aku ini adalah hamba Tuhan, terjadilah padaku menurut perkataanmu itu !”
(Luk 1:38)***

Yohanna Berchmans Padmi Pamungkas adalah anak bungsu dari 12 bersaudara yang lahir dari pasangan R.M. Ant. Prawirahardjo dan R.N.G.T.H. Partiyah di Pekalongan. Di antara kedua belas saudaranya, salah satu kakaknya, almarhum Tarsisius Wignyosupadmo, adalah seorang imam Jesuit.

Melihat kehidupan kakaknya sebagai seorang imam Yesuit menyentuh hati Yohanna dan menginspirasinya untuk menjadi seorang suster. Dia memperkuat keinginannya dengan masuk Kongregasi SND di Pekalongan sebagai postulan. Ketekunan dan kesetiaan membuat Yohanna melanjutkan pembinaannya. Pada hari penerimaan busana biara, ia menerima nama Suster Maria Godefrieda. Devosinya kepada Hati Kudus Yesus dan Maria serta komitmen novisiatnya membimbingnya untuk mengikrarkan kaul pertama pada tanggal 4 Januari 1969 dan kaul kekal pada tanggal 30 Januari 1975.

Dalam kehidupan sehari-harinya, Sr. M. Godefrieda adalah seorang yang pendoa, setia, bersemangat, penuh perhatian, suka humor, bertanggung jawab, dan memiliki jiwa seni. Dalam pelayanannya, ia mengikuti semangat Hati Kudus Yesus dan Maria. Pendidikan Suster adalah di bidang kateketik. Dia lulus dari Sekolah Tinggi Kateketik Pradnyawidya di Yogyakarta. Karya kerasulannya selalu berkaitan dengan katekese.

Suster pernah berkarya di Gambiran Rembang, SMA Baratha Karanganyar Solo, Mejasem Tegal, Purbalingga, Yogyakarta, Yayasan Santa Maria Pekalongan, dan Kajen. Suster mengembangkan kemampuan katekese melalui siaran rohani di Radio Sanantha Tegal. Selain pelayanan katekese, Suster juga mendampingi anak-anak Panti Asuhan Marganingsih di Lasem. Suster sangat mencintai anak-anak. Dalam kesehariannya, Suster Godefrieda memiliki ketrampilan menjahit, bekerja di ruang jahit Rumah Sakit Budi Rahayu dan ruang jahit Rumah Provinsi Pekalongan. Selain itu, Suster juga pernah menjadi guru komputer. Suster Godefrieda menyukai tanaman dan binatang. Saat memasuki usia lanjut pada tahun 2020, ia tinggal di Wisma Hanna di Pekalongan dan mengurus kapel.

Pada tanggal 5 Desember 2023, kesehatan Suster Godefrieda menurun. Dia dirawat di Rumah Sakit Budi Rahayu. Pada tanggal 12 Desember 2023, Sr. M. Godefrieda menerima Sakramen Orang Sakit. Kondisi Suster terus menurun, dan ia mulai kesulitan bernapas dan berkomunikasi. Dengan segala upaya tim medis, ia tidak mengalami kemajuan. Suster M. Godefrieda kembali dengan damai ke dalam Kerahiman Allah pada tanggal 13 Desember 2023, pukul 14.25 waktu Indonesia.

Semoga Suster Maria Godefrieda menemukan kebahagiaan abadi bersama Tuhan yang mahabaik.